

El teatro estaba completamente lleno de distinguida concurrencia.

Fué un gran éxito.

La interpretación, ajustada. Elvira Fremont (*Dolors*), admirable; identificóse en un todo con el personaje, que creó con exquisiteces de gran actriz; sencillamente encantadora Enriqueta Guitart, y muy discretos Vicente Boix, Ramón Rovira, Federico Capella, Juan Castellet, Federico Riera, Félix Rovira, Martín Llobet y Amador Garrell, excelentes aficionados todos, que pusieron su saber y su voluntad inmensa para rendir justo homenaje al talento del autor de la nueva producción.

Martín Llobet compuso unas delicadas notas musicales de color marcadamente local, que interpretó «La Moderna» con gran ajuste.

LATIGAZOS

El o la Z de «El Vallés Nou» debe ser una paloma sin hiel.

Simpática Zeta, desde hoy cuenta a Scianca-Ferro en el número de tus adoradores.

Es encantadora la ingenuidad de mi adorada Zeta.

De acuerdo contigo, hija mía.

Las Franquesas y Llinás, son los únicos Juzgados Municipales que ha podido obtener Plaga.

Pero, hijita, no debes andar muy bien en geografía electoral, pues si yo no estoy duermes (yo no lo estoy) Llinás pertenece al distrito de Arenys de Mar.

De todo lo que resulta que me das la razón, Zeta mía.

Un sólo Juzgado Municipal, para Plaga: Las Franquesas.

Y en franquesa te diré

Concreta mi opinión:

Se lo dieron... pues, por que

No tenía oposición.

¡Dioses todos del Olimpo! ¡Veinte mil vírgenes del Coro Angélico!

¡Santos de mi devoción y olvido! ¡Mártires, semi-mártires y demi-mártires del Martirologio! ¡Allah, su distinguido secretario y Mahoma su Profeta!

Decidme por favor: ¿Vive? ¿alienta? ¿respira?

Lectores míos, desde que sé que la Cámara, y no la obscura, ha tomado *serios acuerdos* contra el señor Barangé (según dice «El Vallés Nou», en una de sus notas),

Estoy impaciente,

Estoy asustado,

Pues afirman que un hueso *sensero*

No le habrán dejado.

Caray con mi Zetal.

¿Con que todas las influencias de que dispone la *colla* (ya me dirás en confianza, quien la forma) no fué bastante para conseguir un auto de procesamiento contra tus queriditos Alcalde, secretario y tres concejales de San Feliu de Codines? (Cinco, hija mía. ¡Por Dios! Vas a enfermar?)

¡Caray! ¡Caray!

Ya veremos, ya...

Pues le sobra la razón

Al refrán, en mi sentir:

Al freir será el reir,

Cuando llegue la ocasión.

¡Zetal! ¡Zetita! Qué ironía más sutil, la tuya!

¿Eres de rubio pelo? ¿Eres *castaña*?

Porque agresiva, sí lo eres.

Y de intención dañina, también.

Mira que decir que los señores Barangé, Boét y Torras anunciaron a sus amigos de Mollet el procesamiento de aquel Municipio (mentirosilla) y que en efecto el Ayuntamiento aun no ha sido encartado, demuestra tener malas entrañitas.

¿Es eso aun lo que te duele?

Pues, *todo se andará*, paloma.

Aunque sólo fuera por complacerte.

Tuyísimo

Scianca-Ferro

NOTAS LOCALES

Celebrándose mañana las elecciones municipales, hemos creído deber nuestro adelantar un día la publicación de EL DEMÓCRATA.

Ha despertado gran entusiasmo la candidatura liberal demócrata, por los nombres que la avaloran. Se da por descontado que ha de obtener la misma ruidoso éxito.

Se asegura que, apoyado por los elementos católicos y jaimistas de esta villa, aspira a ser reelegido concejal, el abogado D. Esteban Riera

El candidato don Juan Comas Pons ha dirigido un manifiesto al pueblo de Granollers, explicando los motivos que le inducen a presentar su candidatura en las elecciones municipales

Solicita, en el mismo, el apoyo de los que quieren que la orientación del municipio esté influida por el lema «TODO POR GRANOLLERS».

El 30 del próximo pasado mes, visitó el cuartel de caballería de esta villa, el General Gobernador Militar de Barcelona, acompañado de su ayudante de campo, el distinguido Capitán don Antonio Fabrè.

Por la tarde y en el automóvil de Capitania, regresaron a la Capital.

Se nos dice que ha solicitado la baja de la Sociedad «Cámara Agrícola del Vallés» nuestro particular amigo don Dionisio Puig.

La semana pasada dió a luz un hermoso niño la distinguida señora Roca de Fernández Portero.

Reciban por ello nuestra más sincera felicitación los venturosos padres y abuelos.

El martes llegó a esta villa, procedente de Barcelona, el primer escuadrón del Regimiento Dragones de Santiago, al mando de nuestro querido amigo el Capitán señor González Camó.

Dicho escuadrón queda destacado aquí, hasta nueva orden.

El presidente del Comité Conservador de esta villa, don José Manuel Bigas y el exalcalde conservador, don José Tardá, visitaron, el miércoles pasado, al Gobernador Civil de la provincia, señor Andrade.

Dícese que en breve aparecerá en Granollers un semanario, órgano de los jaimistas, titulado «Lealtad Vallesana».

El Centro de Defensa Industrial presenta la siguiente candidatura para las elecciones a concejales que deben celebrarse mañana.

Don Antonio Guitet, don José Torrents, don Antonio Vira, don Juan Tió, don Vicente Codina y don José Mogas.

El martes cumplimentaron al Gobernador Civil de la Provincia, el alcalde y concejales de nuestro Ayuntamiento.

Por falta de número de concejales no se celebró el próximo pasado jueves, sesión en nuestro Ayuntamiento.

Celebrárase de segunda convocatoria esta tarde.

El pasado jueves y en la sección primera de lo Criminal de la Audiencia de Barcelona, tuvo lugar la vista de la causa que, por supuestas injurias inferidas desde el semanario local «La Razón», en 1905, al Secretario en aquel entonces de nuestro Ayuntamiento, señor Bonet, lleva dicho señor contra el director y redactores de aquel semanario.

La acusación privada corrió a cargo del letrado don Camilo Xiol.

La causa quedó concluida para sentencia.

COMARCALES

Badalona

Se ha formado la candidatura de coalición liberal-republicana, que la constituyen: don José Casas, don Francisco Estruch, don Ramón Perejoan, don Washington Viza y don Jaime Bachs, don Jaime Fuyá, don Jaime Costa, don Tomás García y don Baldomero Sanmartín.

Varios han sido los actos celebrados recomendando esta candidatura.

Bien informados, auguramos a la coalición triunfo completo.

— El pasado domingo, por la noche, celebraron los radicales su asamblea en la Casa del Pueblo para dar a conocer a sus afiliados la antedicha candidatura.

— El lunes, y en su local social, hicieron presentación a sus correligionarios de la candidatura por ellos presentada y patrocinada, los de la U. F. N. R.

— El viernes celebróse un mitin monstruo en el espacioso teatro Nuevo *Ca'n Salsas*, organizado por los elementos liberales demócratas y republicanos.

En él se encareció la candidatura de coalición de izquierdas que ha de redimir a nuestro pueblo del caciquismo hoy imperante y encauzar de una vez para siempre nuestra administración comunal, asaz desastrosa en la actualidad.

— Suscritas por «Varios obreros antipolíticos» se han repartido profusamente unas hojas poniendo de manifiesto la actitud del Alcalde de Badalona ante el pasado conflicto fabril; aunque hace constar que son antipolíticos reconocen y así lo reclaman de los obreros badaloneses, que debe votarse la candidatura de la coalición liberal-republicana para hacen desaparecer de aquel Municipio a hombre tan reaccionario como es D. Martín Pujol.

— La opinión de Badalona es que la actitud de los regionalistas indica que ven acercarse una tremenda derrota que les hará perder la mayoría que injustamente tienen en este Ayuntamiento.—X.

Mollet

Deferente a nuestras cariñosas indicaciones, don Federico Ros, cacique máximo de este pueblo, consiente en ir de nuevo a la reelección; pero eso sí, exigiendo le acompañen en él calvario (¿) cuatro de los satélites que con él forman la *pandilla* que *desgobierna* nuestro pueblo.

— El pasado sábado tuvo lugar, en el salón de actos de la Unión Familiar, el reparto de premios a que se han hecho acreedores los alumnos que asisten a las escuelas que dicha entidad sostiene

El acto fué presidido por don Andrés de Boét, Presidente Honorario de la misma, el cual, con fácil palabra y en párrafos brillantes exhortó a los alumnos que sigan en el camino del estudio ya emprendido, toda vez que el engrandecimiento de un pueblo puede siempre medirse por el mayor o menor grado de cultura de que esté dotado.

Dióse lectura, por el secretario, de una bien escrita Memoria, en la cual se hacen atinadas observaciones sobre la enseñanza; recitando finalmente, los alumnos de dicha escuela, bonitas composiciones literarias en las que se patentiza su aplicación, así como la actividad y celo desplegado por el ilustrado profesor señor Marrugat.

El acto resultó espléndido, asistiendo al mismo numerosísima y distinguida concurrencia.

— Después de varias reuniones, llegaron a una inteligencia con los anticaciquistas los elementos republicanos, acordando apoyar con todo calor la candidatura que aquéllos presenten en las elecciones municipales que deben celebrarse mañana.

— El Comité Republicano ha repartido profusamente unas hojas dirigidas «Al Pueblo de Mollet», en las que se ataca con valentía a los caciques y se encarece la imperiosa necesidad de apoyar con entusiasmo la candidatura que hará frente a la patrocinada por don Federico Ros.